



Del 10 al 12 de junio de 2013 se realizó la IV edición de las Jornadas de Comunicación “Marca Tendencias” que organiza anualmente, la Facultad de Ciencias Sociales y Comunicación de la Universidad Tecnológica Equinoccial.

Se contó con la presencia de reconocidos conferencistas de México, Italia y Ecuador, desarrollándose más de 36 actividades: Conferencias, Workshops, Mesas redondas, reuniones de Redes académicas y Muestras.

Como actividades destacadas, se llevo a cabo la Muestra “Comunicados por el Arte” México-Ecuador, durante los tres días de las Jornadas se expusieron más de 30 obras de seis artistas plásticos invitados de Zacatecas, México: María Teresa Chávez Montes, Luis García, Iván Leañón, José Ramos Pinedo, Emerick Rodríguez y Adrián Ruiz, cinco ecuatorianos: Carlos Laramurillo V., Clara Pérez, Susana Salazar y Martha Villacís, y representando a Cuba: Miguel Ríos.

Los estudiantes pudieron nutrirse de experiencias nuevas como la realización de un Mural Conceptual con la artista plástica mexicana María Teresa Chávez, en donde utilizaron material de computadoras dadas de baja, uniendo la tecnología, el arte, el diseño y el reciclaje; este mural se encuentra emplazado en las instalaciones de la Facultad como un registro de arte y concientización hacia el medio ambiente.

Practicaron desde innovadoras temáticas mediante Workshops como: Fotografía Cosplay (Agrupación Gadians), Elaboración y Armado de PaperToys (Agrupación Gadians), Crear, crear: estrategias de comunicación innovadoras (David Armendáriz) y Estrategia de Comunicación Política: Caso Real (Alfredo Dávalos López, México), entre otros.

Actualizaron sus conocimientos a través de conferencias con destacados conferencistas como: Rafael Arévalo J. (Ecuador), Cecilia de Buitrón (Ecuador), Paola Miño Quintero (Ecuador), Francisco Alvarado León (Ecuador), Xavier Prado López (Ecuador), José Rivera Costales (Ecuador), Katalina Larrea (Ecuador), Jeanneth Sosa (Italia), Paola Rodríguez Ayala (Ecuador), David Armendáriz (Ecuador), Alfredo Dávalos López (México), Henry Pineda Suárez (Ecuador), Beatriz Moreno (Ecuador), Luis Fernando Valarezo Bustamante (Ecuador), entre otros.

Dentro del área académica se reunieron las redes universitarias de: Relaciones Públicas, Educación Inicial y Diseño. Además se firmó un convenio con AER Asociación Ecuatoriana de Radiodifusión, núcleo Pichincha.

Estos tres días de intensa actividad concluyeron el día miércoles 12 de julio con un encuentro en donde se realizó un acto de clausura para confraternizar y finalizar este espacio de debate, actualización de conocimientos, intercambio, vinculación, investigación, tendencias e innovación.

Este acto se convirtió también en el marco idóneo para la Premiación de Talleres Profesionales de las carreras que imparte la Facultad: Publicidad y Gestión, Diseño

Gráfico Publicitario, Relaciones Públicas y Comunicación organizacional, Educación Inicial y Periodismo, en donde se reconoció el trabajo de los estudiantes desde sus respectivas áreas de especialización, pudiendo así nutrir la práctica con los conocimientos y la teoría, puntos importantes para generar profesionales competitivos y capaces de innovar en este nuevo contexto.